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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Mit dem Bau des Magdeburger Ringes sind viele Straßen unterbrochen bzw. überbrückt 
worden, was zu längeren Wegen für einige Bürger geführt hat. Nach 1990 kam ein neues 
Problem hinzu, der massiv angestiegene Verkehrslärm. Mit diesem Problem leben die 
Anwohner am Lübecker Privatweg nun schon seit mehr als einem Jahrzehnt. Das Problem ist 
in der Verwaltung seit langem bekannt. 
Aus der Gesundheitsforschung ist bekannt, dass Lärm einer der Hauptfaktoren für 
Erkrankungen unter anderem des Herz-Kreislauf-Systems ist. Den Bürgern sollte deshalb 
endlich geholfen werden, um gesundheitliche Nachteile von ihnen abzuwenden. 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung meiner 
nachstehenden Fragen: 
 
1. Wie lange sollen die Bürger am Lübecker Privatweg noch diesen Lärm ertragen? 
2. Wann sieht die vorliegende Planung die Realisierung der Lärmschutzmaßnahme vor? 
3. Gibt es eine Lösung, ohne eine aufwendige Verbreiterung der Brücke? 
 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
Stadtrat 
 
 


